

INSTITUT MÉDICAL.

Samedi, 6 Mars 1880.

Aujourd'hui a eu lieu, dans une des salles de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, la dernière séance régulière de l'Institut Médical pour la session 1879-80. Quoique l'inauguration de nos séances n'ait eu lieu que le 29 Novembre dernier, nous pouvons dire cependant que nous avons eu plus de dix réunions auxquelles s'est rendue chaque fois une affluence assez considérable d'étudiants. Qu'il soit dit sans autres détails que le nombre des membres actifs de l'Institut Médical s'est élevé cette année à 43. Parmi les nombreux travaux qui ont été exécutés, nous devons mentionner les intéressantes dissertations qui ont été faites sur le traitement "de l'éclampsie puerpérale," "des inflammations en général;" "des hémorrhagies passives et actives" etc., auxquelles ont pris part Messieurs L. J. Blondin, J. M. Beau-soleil, Em. St. Jacques, W. Beaupré, Chs. Larocque, L. O. Lavallée, A. Camyré, J. E. Fournier, etc., etc. Entr'autres travaux originaux, nous citerons la jolie lecture de M. J. F. Rioux, sur le médecin et les charlatans, et celle de Monsieur H. H. Manseau sur les épreuves et les qualités du médecin. Nous n'oublierons pas, non plus de mentionner les excellentes réflexions de M. J. Thériault sur les devoirs de l'étudiant en médecine, le travail concluant de M. J. E. Fournier sur la fièvre scarlatine et les données instructives de M. Chs. Girard sur la natation et son importance comme modificateur hygiénique et thérapeutique de la constitution. En somme, nous devons être fiers des résultats obtenus et nous pouvons considérer les progrès accomplis cette année comme une sûre garantie pour l'avenir.

Par ordre etc,

J. M. ROBILLARD,
Sec.-Archiviste.